

## Promueven diseño de experiencias de turismo cultural

Escrito por Redacción

Viernes, 10 de Junio de 2022 10:28 - Última actualización Viernes, 10 de Junio de 2022 13:51

---



El pasado jueves, se llevó a cabo un taller de diseño de experiencias de turismo, a través de las manifestaciones culturales de San Andrés, en la Casa de la Cultura Tamarind Tree. Habla 'L-king Sa', reconocido artista isleño, asistente al encuentro.

El taller tuvo el objetivo de brindar herramientas a portadores de la cultura, para que puedan innovar en la oferta turística de su territorio y realizar sus propios emprendimientos.

Igualmente se trabajó en detectar debilidades y oportunidades para fortalecer iniciativas relacionadas, a través de la 'mesa de economía naranja'.

La iniciativa del Ministerio de Cultura, desarrollada por la Secretaría de dicha cartera en el archipiélago, contó con amplia participación de algunos artistas y operadores turísticos locales.

### Encuentro exploratorio

Según lo manifestado por Elkin Llanos, 'L-king Sa', como popularmente se le conoce en el medio artístico de las islas, se trató de un primer acercamiento desde el Ministerio de Cultura, a través de la Unidad de Economía Naranja y Desarrollo Económico Cultural, para impulsar la creación de experiencias diversificadoras en oferta turística del Archipiélago.

“Desde hace unos dos años, la Unidad viene haciendo un trabajo en ese sentido en San Andrés; particularmente con varios músicos isleños, fortalecimos el ‘Creole Music Cluster’ y obtuvimos como resultado los ahora exitosos ‘Caribbean nights’ como parte de la oferta cultural del destino”, explicó el cantante.

El Ministerio –afirmó Llanos– decidió creer en la posibilidad que le manifestaron varios gestores culturales y artísticos de la isla, "para diversificar la oferta de turismo en el territorio planteada sobre un modelo, que sentimos algunos actores del sector cultural, ya está agotado; por eso, creemos que con su apoyo y el poder del folclor isleño, empezar a diversificar un poco la oferta que tiene el archipiélago en este momento, impulsar nuevos gestores culturales y emprendimientos locales”.

En el taller participaron representantes de grupos de danzas tradicionales, de la cocina tradicional, mujeres agricultoras y pescadoras, además de varios músicos como Elkin.

Con este acercamiento, se espera generar una iniciativa de mayor impacto, acorde a las necesidades del sector y del territorio insular; y tal vez ofrecer, a mediano plazo, una capacitación completa sobre gestión de turismo cultural.